



*Liebe Muhrerinnen und Muhrer,
geschätzte Kameraden!*

Im Jahr 1965 wurde auf der Oblitze zu Ehren der gefallenen und verstorbenen Kameraden ein Gipfelkreuz aufgestellt. Die Einweihung fand 1966 - also vor mittlerweile 50 Jahren statt.

Aus diesem besonderen Anlass laden wir euch und alle Gäste zu der



am Sonntag, dem 14. August

um 11.00 Uhr stattfindenden

Bergmesse auf der Oblitze (2657 m)

herzlich ein.

Die Messe wird von Herrn Pfarrprovisor

Mag. Peter Schwaiger zelebriert und

von der Trachtenmusikkapelle Muhr

musikalisch umrahmt.

Anschließend: *gemütlicher Ausklang bei der Hiasleralmhütte!*

Es besteht die Möglichkeit, mit dem Auto über den Forstweg

(Abzweigung Blasnerbauer) bis zur Adamalm bzw. Hiasleralm zu fahren.
(verbleibende Gehzeit: ca. 2 ½ - 3 Stunden)

All jene, die mit dem Auto bis zur Adam- bzw. Hiasleralm fahren, werden ersucht, bis **spätestens 18.00 Uhr** wieder abzufahren, da danach der Schranken wieder geschlossen wird!

***Bei Schechtwetter findet die Messe
um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Muhr statt!***
(Tel. Auskunft ab 6.30 Uhr: 06479/239 od. 0676/3194243)

Für Unfälle jeglicher Art übernimmt der Veranstalter keinerlei Haftung!

Wir freuen uns auf eure Teilnahme!

Für die Kameradschaft Muhr:
Siegfried Aigner, Obmann